

Liebe Gäste,

mit unserer Ausstellung wollen wir Ihnen einen möglichst vielseitigen Blick auf die Jahrzehnte vor der Gründung von Rheinhessen ermöglichen. Diese Zeit war besonders geprägt durch das imperialistische Machtstreben eines Mannes: Napoleon Bonaparte.

Die Darstellung der vielschichtigen Aspekte erfolgt ohne jeglichen wissenschaftlichen Anspruch. Für die Richtigkeit der in der Ausstellung dargestellten Inhalte übernehmen wir daher keine Gewähr.

Wenn Sie möglicherweise die eine oder andere Ungenauigkeit entdecken, so bitten wir um Nachsicht. Das gleiche gilt für eine etwaige unrichtige Quellenzuordnung.

Die Texttafeln wurden verfasst und gestaltet von Claudia Wende, Rüdiger Menges sowie Eckhard Gaul (Code Civil) und Otfried Urban (optische Telegraphie).

